

El Gobierno del Estado de Chiapas,  
a través del Consejo Estatal para las Culturas y las Artes  
y el H. Ayuntamiento de Comitán de Domínguez

## Informan el Resultado del Premio Internacional de Novela Breve

# ROSARIO CASTELLANOS 2024

### ACTA DE DICTAMINACIÓN

Reunidos de manera virtual, hoy viernes 20 de septiembre de 2024, a las 10:00 horas, las escritoras Ave Barrera, Gilma Luque y el escritor Imanol Canellada, integrantes del Jurado Calificador del Premio Internacional de Novela Breve Rosario Castellanos 2024, convocado por el Gobierno del Estado de Chiapas, a través del Consejo Estatal para las Culturas y las Artes, en coordinación con el H. Ayuntamiento Municipal de Comitán de Domínguez, decidieron de manera unánime conceder dicho certamen al trabajo De la ansiedad, firmado con el seudónimo Alexander Kusch y marcado con el número RC/10 de la relación.

#### RAZONAMIENTO

Consideramos que la novela es merecedora del premio debido a los riesgos formales que asume el o la autora, al uso preciso de las herramientas narrativas, entre las que destacan una estructura desafiante y un profundo uso del lenguaje, así como al tratamiento de temas que nos hieren y atraviesan como sociedad.

#### ATENTAMENTE



AVE BARRERA



GILMA LUQUE



IMANOL CANELLADA

